



Dentro de la serie de Plenos corporativos de carácter netamente académico, organizados cada dos meses por la Real Academia Matritense de Heráldica y Genealogía, el Académico Correspondiente en Huesca. Don Valeriano C. Labara Ballestar, ha pronunciado el pasado día 20 de septiembre de 2016, en el Salón de Actos de la Facultad de Ciencias de la Documentación (c/ Santísima Trinidad, 37, esquina c/ José Abascal), una muy amena conferencia titulada “*Los Allué de Asín de Broto y su descendencia, en el 250º aniversario del Patriarca de las Indias*”, es decir, de Mons. Antonio Allué y Sesé.